

La famille et les proches de

Marcel Hartmann

ont la tristesse de faire part de son décès le 23 juillet 2022 dans sa 96^{ème} année.

La cérémonie d'adieu s'est déroulée dans l'intimité.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui l'ont accompagné durant ses derniers mois, les soignants de la Résidence Pré-Fleuri à Lausanne ainsi que Madame Stella De Carli.

Le souvenir de sa générosité et de sa joie de vivre restera dans nos mémoires.

Domicile de la famille :

Thierry Hartmann, chemin des Mésanges 39, 1226 **Thônex**